
Protokoll: 

Herr Dally, Stadtbaummanager, stellt aktuelle Informationen aus dem Stadtbaummanagement vor 

und gibt einen Ausblick zu den geplanten Maßnahmen für 2020. 

 

Die gezeigte Präsentation ist der Niederschrift als Anlage beigefügt. 

 

Von Seiten des Werkausschusses wird dargestellt, dass bei den Koblenzer Bürgern weiterhin offene 

Fragen zu den geplanten Baumaßnahmen in der Südallee und die im Zuge dessen vorgesehenen 

Baumfällungen bestehen. Der Vorsitzende erklärt, dass die Ausbauplanung der Südallee in diversen 

Gremien vorgestellt wurde und dass die Verwaltung keine Baumfällungen aus ästhetischen Gründen 

vornimmt. Die vorhandenen Bäume in der Südallee werden begutachtet und wenn es die Vitalität 

zulässt, sollen diese auch erhalten werden. Zudem sind für das Projekt ca. 300 Neupflanzungen 

geplant. Derzeit kann die Ausbauplanung nicht weiterverfolgt und keine Fördermittel beantragt 

werden, da über die Umstellung der Ausbaubeiträge noch nicht final entschieden wurde. 

Voraussichtlich im Herbst 2020 soll dazu eine Entscheidung im Stadtrat getroffen werden. 

 


